

DNArélè

DERNIERES NOUVELLES D'ERNOLSHEIM

14 novembre 2025

DEJA 10 ans !

Dix ans déjà... Dix ans que la terrible nouvelle de l'accident du TGV est tombée. C'était un samedi, je m'en souviens encore.

Nous étions encore tous bouleversés par les attentats de la veille à PARIS si bien que l'annonce du drame du TGV peinait à nous atteindre, à nous secouer. Mais lorsque le nombre de victimes fut révélé, ce fut un choc terrible.

Beaucoup d'entre-nous avaient du mal à y croire. Beaucoup d'entre nous avaient vu les rames d'essai défiler quelques jours auparavant, certains même le samedi avant 15 hres. Personne n'aurait pu imaginer une telle catastrophe.

Au début nous ne savions rien sur l'identité des victimes. Seuls les chiffres, froids et implacables, circulaient : ceux du nombre de morts et de blessés.

Dès lundi matin, j'ai pris soin d'envoyer, au nom de la commune, un message de condoléances à l'ensemble des services de la « SNCF ».

Je l'avais adressé à Monsieur CUCCARONI, Directeur des opérations, avec lequel j'entretenais une étroite collaboration. Il avait su tisser des liens solides avec la commune lors de la construction du tunnel.

Le jeudi j'ai appris avec consternation et une profonde tristesse qu'il se trouvait dans la rame ... et qu'il faisait partie des victimes.

Aujourd'hui, dix ans après, nous nous souvenons. Nous nous souvenons des victimes, et nous honorons leur mémoire avec respect et recueillement.

La commune avait tenu à honorer la mémoire de Monsieur CUCCARONI par la mise en place d'une plaque commémorative près du tunnel LGV d'Ernolsheim les Saverne.

Elle a été fleurie ce jour.

Alfred INGWEILER

Maire

*une pensée pour Monsieur Alain LACROIX -Directeur de projet- décédé en 2013

